

Esta reunión ha servido para que nos garanticen el compromiso por su parte de seguir manteniendo una plantilla de Jardinería Municipal en los Parques y Viveros, donde aún existe plantilla actualmente. Y este compromiso supone el tener que hacer frente no solo a la incorporación de personal humano, sino que también se tendrá que producir en inversiones necesarias en maquinaria, vehículos o infraestructuras como vestuarios, comedores u oficinas, y que a día de hoy distan mucho de unas condiciones dignas en las que poder efectuar nuestro trabajo.

[Ver Nota Informativa completa](#)